

Wiederwahl der stellvertretenden Verbandsvorsitzenden Karsten Schütze und Heiko Rosenthal

Das Kommunale Forum Südraum Leipzig ist am 7. Dezember zu seiner letzten Sitzung in diesem Jahr zusammengekommen. Auf der Tagesordnung standen neben dem Beschluss des Haushaltsplanes für 2021 auch zwei wichtige personelle Entscheidungen – die Wahlen des ersten und zweiten stellvertretenden Verbandsvorsitzenden.

Zum ersten Stellvertreter der Verbandsvorsitzenden, Oberbürgermeisterin Simone Luedtke, wurde einstimmig der Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Markkleeberg, Karsten Schütze, gewählt. Herr Schütze, der das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden bereits zuvor inne hatte, ist damit erneut bestätigt worden. Diese Wahl war notwendig, weil Herr Schütze am 20. September 2020 durch die Einwohner Markkleebergs zum Oberbürgermeister wiedergewählt wurde. Da Wahlfunktionen in Zweckverbänden an die Dauer des kommunalen Wahlamtes gekoppelt sind, war eine Neuwahl gesetzlich vorgeschrieben.

Auch der zweite stellvertretende Verbandsvorsitzende, der Bürgermeister und Beigeordnete für Umwelt, Klima, Ordnung und Sport der Stadt Leipzig, Heiko Rosenthal, wurde am 16. September 2020 erneut in seiner städtischen Funktion bestätigt. Demzufolge musste auch Herr Rosenthal als zweiter Stellvertreter der Verbandsvorsitzenden wiedergewählt werden. Auch seine Wahl fiel einstimmig aus.

Beide stellvertretenden Verbandsvorsitzenden sind ebenfalls erneut in den Verwaltungsrat des Kommunalen Forums Südraum Leipzig gewählt worden.

Terminankündigungen

15.02.2021 15:00 Uhr Verwaltungsratssitzung im Rathaus Borna (geplant)

22.03.2021 13:00 Uhr Verbandsversammlung im Rathaus Borna (geplant)



Herzlichen Dank für die vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit in diesem Jahr!
Das Kommunale Forum Südraum Leipzig wünscht Ihnen und Ihren Familien eine fröhliche und
besinnliche Weihnachtszeit und ein gesundes Jahr 2021.